Becas en universidades privadas:

## Un gancho más que atractivo para los postulantes



20/11/2010 EL MERCURIO - (STGO-CHILE) 4 4 UN GANCHO MAS QUE ATRACTIVO PARA LOS POSTULANTES PARTE 5,0x21,1

Estudiar una carrera en nuestro país no es nada sencillo. Y no sólo por el esfuerzo académico, sino también por el aspecto económico que muchas veces puede frustrar nuestros intereses. Considerando este escenario, además de las becas que ofrecen las universidades tradicionales, las privadas también han integrado a su proceso de admisión diversas ayudas financieras.

Algunas de las becas son las deportivas, de excelencia, de regiones y otras específicas de cada universidad. Por eso es muy importante que los postulantes se informen respecto de los diversos recursos financieros existentes en el mercado, especialmente, en las instituciones seleccionadas para postular. Este punto puede influir muchas veces en la decisión final de los jóvenes, ya que representan un apoyo adicional que genera mayor tranquilidad en el núcleo familiar.

## Talento y excelencia

La Universidad San Sebastián, por ejemplo, cuenta con una serie de becas para el proceso de admisión 2011, entre las cuales destaca el plan dirigido especialmente a los jóvenes talentosos, que cuenten con los promedios y puntajes requeridos. Además, contempla becas de excelencia académica que pueden llegar hasta el 100% de descuento en el arancel, dependiendo del puntaje promedio PSU del alumno.

La Universidad Andrés Bello también dispone de becas de excelencia académica que se distribuyen entre las 63 carreras de la institución. Existe la llamada Beca al Mérito Académico, a la cual pueden postular los alumnos que obtuvieron un puntaje promedio superior a los 620 puntos en la PSU, la que permite rebajar el arancel anual de la colegiatura entre 20% a 100%.

20/11/2010 EL MERCURIO - (STGO-CHILE) 4 5 UN GANCHO MAS QUE ATRACTIVO PARA LOS POSTULANTES PARTE 9,7×11,0

También está la Beca Andrés Bello, a la que pueden acceder los puntajes promedio superior a 700 puntos. Para aquellos alumnos beneficiados con la Beca de Excelencia del Mineduc, la Unab posee la Beca Complementaria a este beneficio, que consiste en un descuento en el arancel anual de \$250.000.

Leonel Vega, director general de Difusión y Admisión de la Unab, señala que todas las becas se renuevan año a año y están sujetas a un rendimiento académico satisfactorio. "El alumno sólo puede reprobar una asignatura en el semestre y no puede reprobar la misma dos veces al año".

Y para aquellos que hayan obtenido un puntaje relevante en la PSU, también está la Beca PSU Santo Tomás, de esta misma casa de estudios, dirigida a alumnos que ingresan a primer año. Consiste en un descuento sobre el valor del arancel anual de la carrera y se determina por tramos.

Las alternativas son diversas. La Universidad Gabriela Mistral, además de las becas de ingreso por puntaje PSU y promedio de notas, posee distintas opciones. Una de ellas es la Beca de Colegios Red Cultural, para alumnos provenientes de los establecimientos miembros de esta Red. En otro ámbito, está la Beca de Regiones a la cual pueden optar alumnos con un promedio de notas igual o superior a 6.0 y que acrediten, al momento de postular, que su familia continúa viviendo en regiones.

A la Beca Deportiva se puede postular acreditando los logros en esta materia, mediante la presentación de un Currículum Deportivo a nivel competitivo y 20/11/2010 EL MERCURIO - (STGO-CHILE)

UN GANCHO MAS QUE ATRACTIVO PARA LOS POSTULANTES PARTE 9,9x8,2

una entrevista con el Director de Deportes de la UGM.

## Emprender y educar

Tatiana von Plessing, directora de Admisión de la Universidad Mayor, señala que todas las becas apuntan a la calidad académica de los alumnos. "Desde el 2008, la universidad cuenta con la Beca Calidad Académica, para primer año en todas sus carreras, y desde el 2009 con la Beca Espíritus Emprendedores. También contamos con un Plan de Becas de Calidad Académica para Cursos Superiores". La Beca Espíritus Emprendedores tiene como requisito el puntaje promedio PSU, y otorga

descuentos en el arancel anual de la carrera, de hasta 80%. En cuanto a apoyos en pedagogía, la Universidad del Desarrollo cuenta con la Beca Complementaria para Pedagogía, dirigida a alumnos que obtengan la Beca MINEDUC en esta materia y se matriculen en la carrera de Pedagogía Básica en la UDD. El descuento dependerá del Promedio PSU.

Alfredo Rufin, director de Admisión de Santiago de la UDD, destaca también la Beca 100% Excelencia para colegios municipales. "Financia el 100% del arancel anual más la matrícula, tiene cupos limitados y se entrega a alumnos nuevos de la UDD Santiago que ingresen a Ingeniería Comercial, Ingeniería Civil Industrial y Derecho".

Litoral Press Media de Información <a href="http://www.litoralpress.cl">http://www.litoralpress.cl</a>
Fecha Fuente Pag. Art. Titulo Tamaño

20/11/2010 EL MERCURIO - (STGO-CHILE) 4 7 UN GANCHO MAS QUE ATRACTIVO PARA LOS POSTULANTES PARTE 14,8x3,1

## BECA FAMILIAR

También hay beneficios dirigidos a los estudiantes que tengan uno o más familiares directos estudiando, como alumno regular, en la misma casa de estudios, con algunas excepciones según cada caso.

La Universidad Pedro de Valdivia y la UGM disponen de esta Beca Familiar, y se puede renovar anualmente si el estudiante presenta un rendimiento académico adecuado y si se mantienen las condiciones de su otorgamiento.